

Promueven buen trato a los mayores

El Servicio Nacional del Adulto Mayor, SENAMA, junto al Instituto Nacional de la Juventud, INJUV y la Universidad Santo Tomás, UST, realizaron en el Instituto Superior de Comercio de Antofagasta, ISCA, un encuentro intergeneracional para contribuir al reconocimiento y ejercicio de los derechos de las personas mayores, en el segmento de la juventud.

El encuentro consistió en que estudiantes del ISCA se pusieran el traje simulador gerontológico creado por la Universidad Santo Tomás, que permite



ACTIVIDAD ENTRE JÓVENES Y MAYORES SE REALIZÓ EN EL ISCA.

simular ser una persona mayor, para posteriormente tener un conversatorio con personas mayores respecto al envejecimiento y el buen trato.

El seremi de Desarrollo

Social Mauricio Zamorano, indicó que este encuentro intergeneracional introduce a una conversación y el compartir experiencias entre adultos mayores y jóvenes. 🌟